Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 230 m?
Référence 84088016
Prix 2 390 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mougins - Située dans I'une des plus belle adresse de Mougins, bénéficiant d'une
vue dégagée sur la verdure sans aucun vis-a-vis. Cette maison de charme d'env
230m2 est édifiée sur une terrain de 2465m?2 avec piscine.Elle dispose de 4
chambres dont 3 en suite dans la partie principale ainsi qu'un cottage d'environ 50
m?2 avec deux chambres et une salle de bain.Un grand abri voiture ainsi que de
nombreuses places de parking viennent compléter ce bien.«Les informations sur
les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

WWW.georisques.gouv. fr».

Mougins - Located in one of Mougins' most beautiful addresses, with unobstructed
views over the greenery and no vis-a-vis. This charming 230m? house is built on a
2465m? plot with swimming pool.lt has 4 bedrooms, including 3 en suite in the
main part, and a cottage of approx. 50 m? with two bedrooms and a bathroom.A
large carport and numerous parking spaces complete this property."Information on
the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

www.georisques.gouv.fr'.

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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Voir tous les biens de cette agence
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